
2023－24年度国際ロータリーのテーマ　世界に希望を生み出そう2023－24年度国際ロータリーのテーマ　世界に希望を生み出そう

会長  工 藤 大 輔会長  工 藤 大 輔

方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－
DISTRICT 2500DISTRICT 2500

OBIHIRO ROTARY CLUBOBIHIRO ROTARY CLUB

■会長報告 工藤　大輔 会長
　みなさんこんにちは、いよいよ新年度が始まりまし
た。今年度は第１例会ではロータリー月間についてご
報告させていただきたいと思います。
　ロータリー月間はクラブ単位だけではなく、ロータ
リアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよ

う強調するため、国際ロータリ
ー（RI）理事会が指定した月間の
ことです。なお9月、10月には日
本独自の月間テーマが設定され
ています。
　今月は母子の健康月間です。
毎年、5歳未満で命を落とす子
どもは、世界で推定590万人。そ
の原因は、栄養失調、適切な医療
や衛生設備の欠如など、どれも
予防が可能なものばかりです。
すべての母子が質の高い医療を
受けられるよう、そして、出産で
命を落とす母親がいなくなり、
子どもがすくすくと成長できる
ように、ロータリーは支援活動
を行っています。
　例えば、教育、予防接種、出産
キット、移動クリニックなど、あ
りとあらゆる方法で母子の健康

を推進しています。また、女性を対象に、HIV母子感染の予防、母乳
による授乳、病気の予防に関する教育も行っています。
　ハイチでは医療ボランティアと助産師が僻地に住む母と子どもに
医療ケアを提供できるよう、医療機器を搭載した車を寄贈しました。
インドでは可動式がん検診機器一式の提供と、認識向上を目的とし
た研修の実施。自宅出産を安全に行うため、ロータリー会員が300万
ドルを投入して5年間の試験的プロジェクトを開始しました。
　私たちがこのような活動に具体的に関わる方法はと問われてもな
かなか難しいかと思いますが、まずはロータリーが世界中でこのよ
うな活動を行なっているということを知っていただきたいと思い、
報告いたしました。
　最後に6月30日付で中田知德会員が退会されました。今年度親睦
活動委員として盛り上げていただけるものと楽しみにしていました
ので残念です。
　以上会長報告でした。それでは1年間どうぞよろしくお願いいたし
ます。

■プログラム　「会長・役員・理事就任挨拶」 （理　事　会）
　今年度の会長テーマは「Merry Rotary !」〜ロータリーで盛り上がろ
う〜です。簡潔なテーマで使い勝手が良さそうだと自負しております。
　2023－24年度国際ロータリー会長ゴードンR.マッキナリー氏は

「世界に希望を生み出そう」をテーマに掲げました。キーワードは「継
続性」、継続とはこれまでのよいアイデアを前進させること。そして

「私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良
い変化を生むために、人々が手をとりあって行動する世界を目指し
ています」とのビジョン声明を発表しています。
　これを受けて第2500地区鶴見誠一郎ガバナーは「今こそ変わる勇
気を！ さぁ、一歩前へ」を地区スローガンとし、ロータリーの中核的
価値観に基づきつつ、時代・社会・環境の変化に対応し、後世につない
でいくことが使命であると述べています。
　上記テーマとともに、今年度のクラブ・テーマを「Merry Rotary！」
とさせていただきました。創立89年目を迎え、いよいよ100周年を目
前に捉えることができる時期に近づきました。次の100年に向けてそ
のバトンを受け渡す私たちは、世界と地域社会へ貢献するロータリ
ー活動を活性化するために以下の目標を掲げます。

1.ロータリー活動についての理解を深める
　この3〜4年のコロナ禍で通常の活動がままならず、この間に入会
された会員のみなさんに今ひとつ伝わっていないロータリーのこと
や帯広クラブを牽引してきたベテラン会員の退会など、理解を深め
る機会を失ってしまったと言わざるを得ません。またロータリーク
ラブ として、ロータリアンとしてどうあるべきかということが歴史
と伝統という言葉によって、新しい何かを動かせないような印象を
もたらしている部分もあるように感じています。もちろん大事なこ
とは守り続けるべきですが、変えることで会員のみなさんの居場所
として居心地の良いものになるのであれば変えても良いのではと思
います。
　しかし、その前に、これまでどのように活動していたのか、運営し
ていたのかを理解する必要があり、それが、昨年竹川会長が立ち上げ
た中長期ビジョン委員会です。
　例えば、歴史と伝統とは、クラブの強靭化に必要なこととは、人材
育成について、例会運営について、会費や予算について、新クラブ創
設についてなど多岐にわたるテーマがあります。
　今年度は長澤委員長、外崎・小白副委員長に村松会長エレクトに
加え、各委員長にも兼務していただきます。各委員長に兼務していた
だくのは、中長期ビジョン委員会で話し合われていることを委員会
開催時の酒の肴、あるいはお茶のお茶請けとしていただきたいから
です。
　さらに委員会で話された疑問や意見を中長期ビジョン委員会へフ
ィードバックすることで、ロータリーとは、帯広クラブはどうなって
いくべきかを会員のみなさんと共有できないかと考えています。
2.委員会活動の活性化をはかる
　この組織の最小単位の集まりである委員会ですが、委員会によっ
て事業のボリュームや人数がまちまちなので、その点では親睦活動
委員会以外は、単独の委員会の開催が難しいかもしれません。そこで
他委員会との合同開催を是非とも行なってください。
　結果、他の委員会がやっていることを知ることができますし、なん
でしたら事業のサポートをしていただけるとより関係性が良くなる
と思います。また、今年度は例会プログラムのうち3回を委員会開催
にあてさせていただく予定です。これをきっかけに委員会の集まり
を積極的に開催してください。
3.積極的な地域への情報発信をすすめる
　これは地域課題への奉仕（貢献）を検討し、しっかりと情報発信を
したいと思います。
　例えば、職業奉仕委員会では前年度に引き続き出前講座を計画し
ています。人口減少や担い手不足など地域の存続には子供たちがこ
の地域の残りたい、あるいは戻ってきたいと思える地域にしなけれ
ばなりませんし、ここで生活したい、働きたいと思える地域にしなけ
ればなりません。働くことの意義も含めてしっかりと伝える事業を
継続します。
　また、社会奉仕委員会では子供食堂を含め社会的に弱い立場に置
かれている若年層の人たちに手を差し伸べる事業を検討していま
す。さらに国際奉仕委員会では十勝在住の外国人への情報発信など
ネットワークサポートを検討していますが、これらは単発で終われ
るものではありませんし、情報をしっかりとコントロールしなけれ
ばなりませんが、地域課題への奉仕活動としてロータリークラブ が
考えていかなくてはならない内容ですので、慎重に進めていただき
たいと思います。
4.会員同士の良好な関係をつくる
　ともに活動し、これらが達成した時に会員同士の良好な関係をつく
れると思いますので、みなさん、一緒に汗をかいて活動しましょう！
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　この４つをつなげて行動することで盛り上がりスパイラルが発生
し、このスパイラルが繰り返されれば繰り返されるほど盛り上がる
と思います。ぜひ多くの渦を巻き起こしてください。
　次に前年度の情報集会で今年度に即したテーマで開催していた
だきました報告書の抜粋ですので改めてみなさんと共有したいと思
います。

　上記スライドのような意見をいただきました。まさに私の想いと
同じ意見をいただき大変うれしく思います。
　中長期ビジョン委員会の継続でロータリーを理解し、地域課題へ
の貢献・情報発信することで各委員会が達成感を味わい、人間関係を
豊かにしてくれると信じています。
　委員会の結束と委員会間の連携、理事会との情報共有などたて串
と横串がしっかりとつながる組織を目指します。

　私たちはこのクラブで出会
い、ロータリー活動でつながり、
職業や様々なことでつながるこ
とができます。つながることで、
これまでの人生をさらに豊かに
できる可能性を秘めています。
ロータリー活動を通じて知り合

い、人となりを知り合い、「Merry Rotary！」〜ロータリーで盛り上
がりましょう！

・RI第2500地区　米山記念奨学生　クンルオン・シーリン 様　

■会務報告 猿川　陽介 幹事
①帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　7月6日（木）午後6時30分 場　所　北海道ホテル
②帯広RC、新会員オリエンテーション開催のご案内
　日　時　7月8日（土）午後1時 場　所　川上義史邸
　出席対象者　入会3年未満会員（対象者にはお知らせ済です）
　会　費　3,000円（当日徴収いたします）
③帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　7月13日（木）午後6時30分 場　所　北海道ホテル
④帯広南RC、7月17日（月）の例会は、祝日のため休会と致します。
⑤帯広東RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　7月18日（火）午後6時30分
　場　所　十勝星空ビアガーデン
⑥帯広RC、ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　日　時　7月19日（水）
　　　　　意見交換会 17：00〜17：45（会員全員対象）
　　　　　夜間例会　 18：00〜19：30
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　　　※ アルコールがでますので、飲まれる方は運転をお控え

ください。
⑦帯広北RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　7月28日（金）午後6時30分 場　所　ジグザグ

【委員会報告】
【ニコニコ献金】 （親睦活動委員）
＜工藤　大輔 会長＞
　いよいよ新年度が始まります。会員の皆様にとって楽しく有意義
なクラブづくりを目指しますので、ご協力をお願いいたします。

例会日 / 水曜日 12:30 〜 13:30　　例会会場 / ホテル日航ノースランド帯広　TEL0155-24-1234
●創立 / 昭和 10 年 3 月 15 日　●認証番号 /3820　●戦後再開 / 昭和 25 年 12 月 19 日
●事務局 / 帯広市西 3 条南 9 丁目 経済センタービル 4F　TEL0155-25-7347  FAX0155-28-6033
●発行 / クラブ広報
●委員長 / 花岡寿美代　副委員長 / 渡辺喜代美・荒井　純一
　委　員 / 石神　美代・櫻井　博一・千葉   直樹
●ホームページアドレス http://www.obihiro-rc.jp

↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

＜梶野宗一郎 会員＞
　今年度の親睦活動委員会の委員長は、前年度副委員長の板谷圭佑
さん。副委員長は、林佑太さん。そして、新たに鈴木聡さん、鍋田大樹
さんがなりました。今年度は、もっと盛り上がるでしょう。それ以上
の盛り上がりは、会員みなさんの事業の参加、そしてニコニコ献金な
どのご協力です。一年間よろしくお願いいたします。
＜佐藤　幸宏 会員＞
　昨日の医師会の会合で、「帯広協立病院備忘録」と題して帯広医師
会誌「つどい」に投稿した作品が、優秀賞である「つどい賞」を受賞し
表彰されました。
＜阿部　勝利 会員＞
　十勝ロードレースシリーズ第1戦ST600ナショナルクラスで3位表
彰台でした。次は来月、スゴーで優勝してニコニコ献金させてもらい
ます。
＜石山　直貴 会員＞
　米山奨学生のクンルオン・シーリンさん参加させていただきます。

【7月誕生日祝】
　7月生まれのみなさん、お誕生日おめ
でとうございます。今年度の誕生祝い
では過去、その月の盛り上がったイベン
トや出来事を紹介したいと思います。
　7月といえば最近ですと2021年7月23
日東京オリンピック・パラリンピックが
開催されました。
　個人的に重要な出来事としては、
1957年7月6日に、ビートルズのジョン・
レノンとポール・マッカートニーが出会
ったということがあげられます。ジョン
のバンド「ザ・クオリーメン」の演奏を観
に行ったポールは意気投合し、バンドに
加入、その後ジョージ・ハリスンも加わ
り、ザ・ビートルズの母体ができました。
1964年7月にリリースされた「A Hard 
Day,s Night」は忙しすぎて、「なんて忙

しい日なんだ…（暗くなったあたりを見まわして）いやもう夜じゃな
いか！」と言ったことからついたタイトルだそうです
　7月生まれのみなさん、働きすぎに注意しつつ、ロータリーで盛り上
がりましょう！
　それでは「おめでとうございます」で、乾杯しましょう！

＜誕生記念日祝（7月）＞
小沢　昌博 会員
野村　文吾 会員
木村　尚志 会員
林　　佑太 会員
＜配偶者様お誕生記念日祝（7月）＞
和田　賢二 会員　　外﨑　裕康 会員　　木村　尚志 会員
鍋田　大樹 会員
＜結婚記念日祝（7月）＞
飛岡　　抗 会員　　櫻井　博一 会員　　吉田　隆佳 会員
松岡　準志 会員

【出席報告】　 （出席委員会）
会員総数：88名（内　免除会員1名）
出席者数：53名（内　免除会員0名　内Zoom参加者2名）
本日の出席率：60.9%

■次週プログラム予定
7月12日（水）　「ガバナー補佐公式訪問」
 RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　田中　義博 様
 セクレタリー　宇野　志亨 様

「決算・監査・予算案報告」
「理事就任挨拶」 （理事会）

7月19日（水）　「意見交換会」17：00〜
　「ガバナー公式訪問例会夜間例会」18：00〜 （理事会）

 RI第2500地区ガバナー　鶴見誠一郎 様
 第6分区ガバナー補佐　田中　義博 様
7月26日（水）　「委員会活動計画」 　（プログラム委員会）


